



TOUS ENSEMBLE

Le résultat des négociations salariales reste inachevé et peut laisser un goût amer à l'ensemble des salariés.

En effet, les salariés ne sont pas dupes et ont bien entendu que certains propos tenus par d'autres n'ont ni été respectés ni tenus.

A l'inverse, et sans jamais se couper de la base, la CGT a consulté les salariés en prenant en compte leurs avis.

Consulter les salariés et décider avec eux, voilà notre idéologie.

Nous sommes vos représentants et par conséquent nous décidons avec VOUS et pas à votre place. Un conflit sur les salaires débute avec les salariés et doit se terminer avec les salariés.

Dans ce conflit, la Direction a réussi son pari : Diviser les organisations syndicales.

Quel dommage sachant qu'avec l'unité syndicale 95 % des salariés étaient mobilisés.

Notre seul et unique but est la défense des intérêts des salariés face à la Direction.

En revanche, n'attendez pas de polémiques ni de « droit de réponse » de notre part face aux mensonges et rumeurs, nous n'avons aucun compte à rendre aux autres organisations syndicales.

La CGT